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Abstract (en)
[origin: US4830684A] A process for heat treating a carbon steel wire to obtain a fine pearlite structure is characterized by the following steps: (a)
cooling the wire until the wire reaches a given temperature which is below the AC1 transformation temperature; (b) regulating the temperature of the
wire to not more than 10 DEG C. above or below said given temperature by passing an electric current through the wire and effecting a modulated
ventilation thereof; (c) cooling the wire.

Abstract (fr)
Procédé pour traiter thermiquement un fil d'acier (1) de fagon a obtenir une structure perlitique fine, caractérisé par les points suivants : a) on
refroidit le fil (1) jusqu'a ce qu'il atteigne une température donnée inférieure a la température de transformation AC1 ; b) on regle la température
du fil (1) de telle sorte qu'elle ne differe pas de plus de 10°C par exces ou par défaut de cette température donnée en faisant passer un courant
électrique (1) dans le fil (1) et en effectuant une ventilation modulée (Rb) ; c) on refroidit le fil (1). Dispositif pour la mise en oeuvre de ce procédé.
Fils obtenus avec ce procédé et ce dispositif.
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